

Vorfreude auf die Weltmeisterschaft geweckt

FASCHING Der gemeinsame Sportlerball in Süssenbach stand unter dem Motto „FIFA WM 2014 in Brasilien“.

VON KARIN HIRSCHBERGER

SÜSSENBACH. Bunt ging es zu am Samstagabend im Gasthaus Jäger in Süssenbach. Besonders viele Fußballfans fanden sich unter den Besuchern. Aber der gemeinsame Sportlerball des SSV Roßbach/Wald, SV Süssenbach und FC Wald/Süssenbach stand ja auch unter dem Motto „FIFA WM 2014 in Brasilien“.

Gemeinsam begrüßten der Vorsitzende des SV Süssenbach, Christian Graßl, die Vorsitzende des SSV Roßbach/Wald, Andrea Bruckmüller, und der Vorsitzende des FC Wald/Süssenbach, Alois Weber, die zahlreichen Gäste zum ersten gemeinsamen Ball. Ein besonderer Gruß ging an die anwesenden Vereinsabordnungen.

Tanzfläche immer gut gefüllt

Die Band „D'Zechpreller“ heizte den Gästen ein und sorgte für gute Stimmung und eine gefüllte Tanzfläche. Die Ballbesucher erwartete außerdem eine Tombola mit zahlreichen Preisen.

Als besonderer Service wurde ein Shuttle-Bus angeboten, der die Gäste sicher nach Hause brachte.

Bei der Maskenprämierung setzte sich der brasilianische Fußballspieler Ronaldinho durch, der gleich in vielfacher Ausführung anwesend war. Auch die Einlage war an die anstehende Fußballweltmeisterschaft in Brasilien angelehnt.

Casting und WM-Stadl

Die Ballbesucher wurden dazu in Walds WM-Stadl eingeladen. Dort wurden die Gegner der deutschen Nationalmannschaft beim Turnier vorgestellt. Aber zuerst hatten noch die deutschen „Hooligans“ ihren Auftritt. Ghana, der erste Gegner, trat mit verrückten Gorillas, Kokosnuss und Bananen auf. Portugal war noch auf der Suche nach dem 11. Spieler und beim Casting traten die reizende Swetlana, ein graziler Figo und ein eleganter Geraldinho gegeneinander an.

Auch der dritte Gegner, die USA, stellte sich vor. Angeführt von Mister America und seinen Damen stellte Jürgen Klinsmann die neue amerikanische Nationalmannschaft vor. Diese bestand aus Präsident Obama, Tiger Woods, Supermann und Rocky Balboa. Den Abschluss bildeten die Gastgeber mit Samba-Tänzerinnen.



Die Teilnehmer der Maskenprämierung

Fotos: Hirschberger



Die Vorsitzenden begrüßten die Ballgäste.



Die Tanzfläche war immer gut gefüllt.